

Dior

PLAZA ATHÉNÉE
PARIS

SOIN DU MOIS

Le Dior Spa a le plaisir de vous proposer

DIOR PRESTIGE HAUTE PRÉCISION

VISAGE – 90 MIN – 340 €

Inspiré de l'univers du fitness, ce soin combine des gestes dynamiques à un modelage dédié aux lèvres, aux yeux, et à l'ovale du visage. En prélude, votre peau est minutieusement nettoyée et purifiée, pour la rendre plus réceptive aux pouvoirs de régénération et de perfection de la Rose de Granville. Des gestes de haute précision désamorcent ensuite les tensions liées aux agressions de la vie quotidienne. Profonds et lissants, ils renforcent le soutien musculaire et la régénération de la peau, lui permettant de retrouver volume, souplesse et confort.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter le Dior Spa :

Extension : 65 35

Email : diorspa.HPA@dorchestercollection.com

TREATMENT OF THE MONTH

Dior Spa is pleased to present

DIOR PRESTIGE HAUTE PRÉCISION

FACE – 90 MIN – €340

Inspired by the world of fitness, this treatment combines dynamic motions with a massage dedicated to lips, eyes and the facial outline. First, your skin is thoroughly cleansed and purified to make it more receptive to the regenerative and perfecting powers of the Rose de Granville. Precise strokes are then used to melt away tension and stress. Deep and smoothing, they enhance muscle support and skin regeneration, allowing your skin to regain volume, flexibility and comfort.

For more information or to make a booking, please contact Dior Spa:

Extension: 65 35

Email: diorspa.HPA@dorchestercollection.com